

生野区

ごみゼロ



リーダー

ニュース

第10号

平成29年11月発行

「ガレージセール・イン OSAKA TOWN」を開催

ごみゼロリーダーと市民一体でごみ減量に取り組む



多くの来場者で賑わう会場風景（太陽の広場）



平成29年10月14日(土)大阪城公園・太陽の広場において、家庭ごみの減量を目的としたごみ減量フェスティバル「ガレージセール・イン・OSAKA TOWN」を開催しました。

このイベントは、10月の「ごみ減量強化月間」の中心的な取り組みとして開催するもので、大阪市内の全行政区から合計480店を市民の皆さんが出店するガレージセールで約9,000人の皆さんに来場いただきました。

当日、長時間にわたりスタッフとして運営に従事していただいた大阪市廃棄物減量等推進員（ごみゼロリーダー）生野区小路連合の矢本連合代表は「雨の予報で開催が危ぶまれましたが、最後まで無事に開催することができました。引き続き、市民の皆さんとごみ減量に取り組んでいきます」と述べられました。

出店者並びにご来場の皆さん、ガレージセールの運営にご協力頂きました廃棄物減量等推進員の皆さんに心よりお礼申し上げます。

スプレー缶は何ごみに出すのかな…？

北鶴橋連合地域でごみ分別学習会を開催



スプレー缶の出し方を説明される荒木連合代表(左端)

10月30日(月)、北鶴橋老人憩いの家において、ごみ分別学習会を開催しました。

大阪市廃棄物減量等推進員北鶴橋連合の荒木連合代表とセンター職員とが対話形式で、食品ロス、3きり運動、ごみの分別などについて説明を行いました。

これまで穴をあけて普通ごみに排出していたスプレー缶の排出方法が、今年4月24日から穴をあけずに資源ごみで排出する方法となり、参加者からは「改めて勉強になった」との声が聞かれました。

廃棄物減量等推進員の今後の予定

平成29年11月21日(火) 大阪市廃棄物減量等推進員 施設見学会
見学先：三重中央開発(株) 収集・運搬・処理した廃棄物を高度な加工技術で
社会に還元する企業

平成29年12月11日(月) 大阪市廃棄物減量等推進員 研修会

場所：生野区民センター

時間：午後2時～3時

講演：「地球温暖化とごみ減量について」

講師：特定非営利活動法人大阪環境カウンセラー協会 谷 美也子 氏

3きり運動で食品ロスをなくそう！

③度の食事 ③きれいに食べて ①リデュース宣言

《編集・発行》

大阪市東部環境事業センター

大阪市生野区巽中1-1-4

TEL:06-6751-5311 FAX:06-6753-3041

<http://www.city.osaka.lg.jp/kankyo/index.html>

